

Sprechende Namen

Als erster Name fällt einem direkt der Name Ill auf. Ill ist aus dem Englischen hergeleitet und bedeutet so viel wie krank, schlecht oder übel. Diese Adjektive haben nicht direkt mit Ill zu tun. Er ist nicht Körperlich krank sondern innerlich. Seine Gedanken werden von einer angst zu Sterben geplagt. Er lebt sein ganzes leben mit einer Lüge und als Claire nach Güllen kommt und seine Tötung fordert fürchtet er sich noch mehr und wird paranoid, sozusagen immer Kränker.

Der Name Claire ist abgeleitet von „Clarus“. Übersetzbar mit glänzend, berühmt oder hervorragend. Als Milliardärin und Witwe ist Claire mit eine der berühmtesten Frauen der Welt. Ihre Ankunft in Güllen sowie auch ihr bevorstehende 9. Hochzeit wird von der Weltpresse verfolgt. Ihr Nachname ist eine Zusammensetzung aus Namen dreier berühmten Milliardäre der 60 Jahre.

Ein weiterer der Sprechenden Namen ist Güllen. Güllen kann man als Wortspiel auf das Wort „Güllen“ beziehen. Die Stadt zeigt sich trotz demonstrativer Ablehnung des Angebotes als totale amoralische Gülle. Die Bürger ändern ihren Standpunkt von der Verteidigung Ills zur anklage. Die Stadt wird bei erhalt der Milliarden „Gülden“ und erhält einen neuen Glanz, genauer gesagt sie wird vergoldet.